

Date : 13/10/12

## Multimédia | L'occasion fait le larron - L'Est Républicain

De plus en plus, le consommateur hésite à acheter du neuf et se tourne vers l'occasion. Sur internet ou en magasin spécialisé. Une tendance qui se vérifie également pour la micro-informatique.



Dans les magasins spécialisés, les PC ou portables de moins d'un an peuvent s'afficher à -50 %.

Neuf ou occasion ? Tout comme dans le domaine de l'automobile, le choix en micro-informatique peut s'avérer cornélien... Pour autant, les amateurs de matériel informatique d'occasion ne sont pas que des « bidouilleurs » à la recherche d'une pièce détachée spécifique introuvable dans le commerce. De plus en plus de sites Internet, dédiés ou pas, se consacrent à la revente de matériel déjà utilisé. C'est le cas notamment avec « www.leboncoin.fr » et ses...

## **a** Évaluation du site

Site du quotidien régional L'Est Républicain. Il met en ligne l'intégralité de son édition papier. Il passe au crible l'actualité nationale, internationale, ainsi que les informations régionales de la Lorraine et de la Franche-Comté.

**Cible**  
Spécialisée

**Dynamisme\*** : 370

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

18,5 millions d'annonces (loin devant les 2,3 millions d'annonces recensées en moyenne dans « [www.vivastreet.com](http://www.vivastreet.com) » ou le million de « [www.annonces.abay.fr](http://www.annonces.abay.fr) »). Ainsi, il recense, à lui seul, plus de 3 700 annonces dans la rubrique « informatique » pour le seul département de la Meurthe-et-Moselle, dont plus de 120 nouvelles annonces déposées dans la journée d'avant-hier mercredi ! Le mot-clé « écran » amène à lui seul plus de 450 réponses dans le Doubs, alors que la requête « imprimante laser » génère près de 100 offres sur toute la Lorraine. Et à tous les prix (en l'occurrence de 15 à 900 € !) C'est d'ailleurs bien là le problème, car il y a parfois tout et n'importe quoi. Difficile de se forger une idée sur l'état d'un matériel sur la seule bonne foi de l'annonceur...

« J'achète souvent du matériel informatique sur internet, explique Christopher Marchal, un jeune bisontin de 22 ans, et je n'ai jamais eu de mauvaise surprise car j'achète à proximité et je demande à voir le matériel fonctionner. Ça m'arrive parfois même de le revendre rapidement et de faire un petit bénéfice dessus... »

Les plus sceptiques se voient alors offrir la possibilité d'acquérir du matériel d'occasion en se dirigeant vers une entité spécialisée en la matière, telle **Cash Express** (voir l'avis du Pro ci-contre) ou encore Easy Cash pour n'en citer que quelques-unes. Ces magasins proposent une assez large gamme de produits de seconde main, à des prix parfois très avantageux.

« Dans nos magasins, les prix sont de 30 % à 50 % moins chers que sur du neuf, explique Frédéric Mathieu, le directeur d'Easy Cash à Vandœuvre-lès-Nancy. Mais la grosse crainte des gens dans l'occasion, c'est l'absence de garantie. C'est la raison pour laquelle nous vendons notre matériel informatique avec une garantie minimale de trois mois. »

Voir le produit, être conseillé et bénéficier d'une garantie, assurément de beaux gages de sécurité pour l'acheteur...